

Fairer Handel



Lager und Büro:

GLOBO Fair Trade Partner GmbH Westerntor 26 31699 Beckedorf

Tel.: 05725-706060 Fax: 05725-7060629

E-Mail: info@globo-fairtrade.de

Besuchen Sie auch unsere Homepage und unseren Online-Shop: www.globo-fairtrade.de



Ladenstempel:



Kriterien des Fairen Handels bei GLOBO

Seit 1973 arbeitet GLOBO Fair Trade Partner nach den Prinzipien des Fairen Handels. Durch die Bezahlung fairer Preise für ihre Ware, den Aufbau langfristiger Handelsbeziehungen und den Respekt vor selbstbestimmten, traditionellen Arbeitsweisen unsererseits bekommen die Produzenten die Möglichkeit, sich gegen soziale und wirtschaftliche Ausbeutung zu wehren und für ihre Rechte und die Wahrung ihrer Identität einzustehen. Vom Hersteller bis zum Endverbraucher profitieren alle Seiten davon, daß unsere Partnerwerkstätten ihre Produktionsabläufe sozial und ökologisch nachhaltig gestalten.

Gemeinsam mit unseren Partnerwerkstätten und unseren Kunden wollen wir die ZUKUNFT FAIR GESTALTEN.

Wir sind anerkannt als Lieferant der Weltläden, unsere Arbeit entspricht »in allen Kriterien der Konvention der Weltläden« (Weltladen-Dachverband).

Bei der Auswahl unserer HandelspartnerInnen gibt es viele zu berücksichtigende Aspekte. Unbedingt zu erfüllende Kriterien sind:

- · faire Löhne
- · soziale Absicherung
- keine Kinderarbeit.

Daneben legen wir besonderen Wert auf

- · ökologisch sinnvolle Produktion (BIO, Naturmaterialien)
- · Erhaltung traditionellen Handwerks
- · Einbeziehung kultureller Aspekte
- · Ausbildung Jugendlicher
- Frauenförderung (Gender)
- · Förderung von Kleinprojekten
- · Politisches (Eintreten für Flüchtlinge, gegen Diktatur, gegen Okkupation).

Gegebenenfalls unterstützen wir die Werkstätten in ihrer Weiterentwicklung.

Siiraas Flechtkunst der Wayúu



Die Wayúu im Norden Kolumbiens

Das indigene Volk der Wayúu lebt an der Nordküste Südamerikas auf der Halbinsel Guajira, die zu Kolumbien und Venezuela gehört. Aufgrund der günstigen Lage für den Schmuggel mit den USA und weil der Boden Guajiras reich an Steinkohle ist, sind die Wayúu immer wieder gewaltsamen Übergriffen und Vertreibung ausgesetzt.



Die Landschaft Guajiras ist karg und wüstenähnlich; die Möglichkeiten vor Ort Geld zu verdienen sind begrenzt.

Unsere kolumbianische Partnerorganisation *ANAIDA* setzt sich für indigene Völker im ganzen Land ein und unterstützt die Wayúu bei der Vermarktung ihres Kunsthandwerks. Auf diese Weise sichert *ANAIDA* den Wayúu eine wichtige Einkommensquelle.

Siiraas

Die Siiraas sind handgeflochtene Gürtel, die traditionell von den Männern der Wayúu hergestellt und getragen werden. Ursprünglich dienten sie dazu, den Lendenschurz zusammenzuhalten. Die fein ausgearbeiten Muster und sorgfältig abgestimmten Farben bezeugten die Kunstfertigkeit ihres Trägers. Niemand außer den Guajiros, wie die BewohnerInnen der Halbinsel auch genannt werden, beherrscht die spezielle osonushi-Technik zum Flechten dieser Gürtel. Ihre Breite variiert von ca. 4 bis zu 20 cm.



Heutzutage flechten sowohl Männer als auch Frauen in der *osonushi-*Technik Accessoires aller Art. Der robuste Stoff wird gern für Rucksäcke und Taschen benutzt. Kombiniert mit Jeanshosen, einer Bluse oder Tunika sind die Gürtel ein Hingucker für jedes moderne Outfit.

Siiraas im GLOBO-Sortiment



Mit dem Kauf eines Siiraas helfen Sie, die traditionsreiche Handwerkskunst der Wayúu zu erhalten und ihr Überleben auf der Halbinsel Guajira zu sichern.

GLOBO wünscht Ihnen viel Freude mit diesem besonderen Accessoire!

